

KATEGORI

Kependudukan Dan Ketenagakerjaan

SUB KATEGORI

Kependudukan

NAMA INDIKATOR

Jumlah Penduduk Perempuan Beragama Kristen Katolik

TAHUN

2017

KONSEP

- Jumlah Penduduk Perempuan Beragama Kristen Katolik adalah banyaknya penduduk yang berjenis kelamin perempuan yang menganut keyakinan ajaran Kristen katolik.
- Penduduk adalah Warga Negara Indonesia dan Orang Asing yang bertempat tinggal di Indonesia, yang sudah menetap di suatu wilayah paling sedikit 6 bulan atau kurang dari 6 bulan tetapi bermaksud untuk menetap.
- Perempuan adalah salah satu dari dua jenis kelamin manusia; satunya lagi adalah lelaki atau pria. Berbeda dari wanita, istilah "perempuan" dapat merujuk kepada orang yang telah dewasa maupun yang masih anak-anak.
- Agama merupakan keyakinan terhadap Tuhan Yang Maha Esa yang harus dimiliki oleh setiap manusia. Agama dibedakan menjadi Islam, Kristen, Katholik, Hindu, Budha, Khong Hu Chu, dan Agama Lainnya.
- Agama Kristen adalah sebuah agama Abrahamik monoteistik berasaskan riwayat hidup dan ajaran Yesus Kristus, yang merupakan inti sari agama ini. Pengikut ajaran Kristen dikenal dengan sebutan Umat Kristiani. Orang Kristen percaya bahwa Yesus adalah Anak Allah dan Juru Selamat umat manusia yang datang sebagai Mesias (Kristus) sebagaimana dinubatkan dalam Alkitab Perjanjian Lama.
- Katolik (katholikos), artinya universal. Gereja Katolik atau yang sering diterjemahkan menjadi Gereja Am bermakna segenap orang yang percaya kepada Yesus Kristus di seluruh dunia dan sepanjang masa, tanpa memandang denominasi. Dalam "Kekristenan Katolik" (Termasuk Komuni Anglikan), para uskup dipandang sebagai pejabat tertinggi dalam agama Kristen, sebagai gembala-gembala keesaan dalam persekutuan dengan segenap Gereja dan dalam persekutuan satu sama lain. Katolik dianggap sebagai salah satu dari Empat Ciri Gereja. Ketiga ciri lainnya adalah Satu, Kudus, dan Apostolik.

RUJUKAN

Undang - Undang Nomor 24 Tahun 2013 tentang Perubahan Kedua Atas Undang - Undang Nomor 23 Tahun 2006 tentang Administrasi Kependudukan.

RUMUS

Jumlah penduduk perempuan yang beragama Kristen Katolik

WALI DATA

Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil

UKURAN

Jiwa

UNIT

Kepala seksi pengelolaan informasi administrasi ke

KEGUNAAN

Untuk mengetahui banyaknya penduduk berjenis kelamin perempuan yang memeluk agama Kristen katolik.

INTERPRETASI

Jumlah penduduk perempuan beragama kristen katolik menunjukkan banyaknya penduduk perempuan disuatu tempat yang memeluk agama kristen katolik, yaitu kepercayaan kepada Yesus Kristus sesuai dengan ajaran katolik.

KETERANGAN

-

SUMBER

Biodata WNI database kependudukan Kabupaten Pemalang

METODOLOGI

Pengolahan dari data pelayanan pendaftaran penduduk

KEDALAMAN DATA

Nasional, Provinsi, Kabupaten

PERIODE

Tahunan

LAG DATA

H+1

KEWENANGAN

-

DOKUMEN

SIPD

